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A Prefeitura de Jaguariúna, por meio 
da Secretaria Municipal de Gestão, Ino-
vação e Tecnologia, e o Centro Univer-
sitário de Jaguariúna (UniFAJ) realizam 
o Jaguar Open Innovation, uma inicia-

tiva que promete transformar o cenário 
de inovação e tecnologia na cidade. Na 
oportunidade, será assinado um termo de 
cooperação entre a secretaria e a universi-
dade, por meio do programa InovaEduk, 

que visa fortalecer o ecossistema de ino-
vação local e estimular o desenvolvimen-
to de soluções inovadoras.                   
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A Prefeitura de Jaguariúna, por 
meio da Secretaria Municipal de Saú-
de, anunciou uma grande conquista 
para a população: a partir deste do-
mingo, 09, exames de colonoscopia 
passarão a ser realizados no Hospital 
Municipal Walter Ferrari. Esta é a pri-

meira vez na história da cidade que 
esse procedimento será oferecido na 
rede municipal de saúde, eliminando 
a necessidade de deslocamento até In-
daiatuba, na região de Campinas, onde 
os pacientes eram atendidos até então.                    
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DIVULGAÇÃO

Iniciativa promete transformar o cenário de inovação e tecnologia na cidade

A programação do evento contará com uma palestra magna que abordará a importância da capacitação em tecnologia

Central de Pronto 
Atendimento de 
Pedreira está 
funcionando até 
às 22h

Sobe para 1754 
o número de 
pessoas com 
dengue em 
Jaguariúna

08 de março – 
Dia da Mulher: 
Você sabe quando 
conseguimos o 
direito ao voto 
popular?

Prefeito de 
Amparo afirma: 
“desenvolvimento 
sim, pedágios, 
não!”

Jaguar Open Innovation: 
parceria entre prefeitura e UniFaj 
impulsiona inovação em Jaguariúna 

Hospital Walter Ferrari 
passa a realizar exames de 
colonoscopia pela primeira 
vez na história

Atendendo solicitação do 
prefeito Fábio Polidoro, a Se-
cretaria Municipal de Saúde 
de Pedreira ampliou o horário 
de funcionamento da Central 
de Pronto Atendimento “Mário 
Wilson Fratta – Nino Fratta”.                      
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Mutirões são eficazes com a 
ajuda e colaboração dos mora-
dores.                      
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Hospital Municipal Walter Ferrari
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A edição desta semana do Jornal 
Gazeta Regional traz um mix de in-
formações após o Carnaval. Inova-
ção, novidades, saúde e muitos ou-
tros assuntos estão na pauta.

Em Jaguariúna, a prefeitura em 
parceria com o Centro Universitário 
de Jaguariúna (UniFAJ) realizam o Ja-
guar Open Innovation, uma iniciativa 
que promete transformar o cenário de 
inovação e tecnologia na cidade. 

Outra novidade que promete for-
talecer a saúde no município é que 
a partir deste domingo, 09, exames 
de colonoscopia passarão a ser rea-

lizados no Hospital Municipal Wal-
ter Ferrari. Esta é a primeira vez na 
história da cidade que esse procedi-
mento será oferecido na rede muni-
cipal de saúde. Mas, de outro lado, 
os números crescentes de dengue são 
preocupantes.

Ainda sobre saúde pública, Pe-
dreira anunciou mudanças no horário 
da Central de Pronto Atendimento. 
Medida visa melhorias.

Além disto tudo, neste sábado, 08, 
é o Dia Internacional das Mulheres. A 
data é de celebração, mas também de 
reflexão. Ao longo da história, as mu-

lheres conquistaram espaços de poder, 
direitos e reconhecimento, mas a luta 
por igualdade ainda persiste.

A homenagem do dia 8 de março 
vai além das palavras: é uma reafir-
mação do compromisso coletivo de 
tornar o mundo mais justo e igua-
litário para todas as mulheres, em 
todos os lugares, a cada dia. Que a 
força e a determinação das mulheres 
continuem a inspirar a todos, pois seu 
papel na construção de uma socieda-
de mais inclusiva e equitativa é, sem 
dúvida, essencial. 

Boa leitura e, Feliz Dia das Mulheres.

Inovação, saúde e data especial 

Tomaz de Aquino Pires*

A Casa da Memória Padre 
Gomes recebeu um exemplar 
da obra “Mulheres Extraordiná-
rias” da Editora Anjo, 2024, São 
Paulo. Ela contém capítulo es-
crito por filha da terra; “Darlene 
Granghelli Rodrigues”, nossa ex-
-aluna da Escola Celso Tozzi. O 
professor sempre se alegra com 
a multiplicação dos talentos dos 
elementos humanos que, no solo 
sagrado da sala de aula, passaram 
por suas mãos. A obra é uma série 
notabilíssima que se encontra em 
sua 10ª edição, tornando-se leitu-
ra segura a todas as pessoas que, 
com fé e trabalho, devem cons-
truir a sua vida profissional por 
meio do empreendedorismo. O 
resultado será o êxito, desde que 
haja amor e esperança em seu co-
ração. O lema da nossa bandeira 
municipal “Fide et labore” deve 
plenificar a mente de todos. Só 
o trabalho e a fé materializam o 
sonho a que as pessoas aspiram. 
Você constrói à medida em que 

sua família lhe ensina a trabalhar, 
numa linguagem figurada, a “pes-
car”. Mas, na medida em que não 
lhe dá “o peixe” graciosamente! 
Abraão Lincon, sábio presidente 
dos EUA, declarou: “Não deve-
mos fazer pelos outros aquilo que 
eles podem e devem fazer por si 
mesmos”.  Os latinos diziam “Per 
aspera ad castra”, numa tradução 
não literal poderíamos concluir 
que é pelos caminhos tortuosos, 
difíceis é que nós chegamos à vi-
tória. Porém, o sabor dela é ini-
gualável! Para vencer, segundo 
os sagrados ensinamentos, não se 
enterram os talentos, mas se mul-
tiplicam os mesmos, colocando-
-os em prática, com fé, esperança 
e trabalho, sem esmorecer. Difi-
culdades fortalecem, facilidades 
enfraquecem. Que será de uma 
nova geração que recebe tudo 
graciosamente, sem conhecer o 
valor de sua conquista? Aquilo 
que recebeu será posto fora, por-
que não foi fruto do suor de seu 

rosto. Restaram lições e comen-
tários de velhos professores sobre 
as dificuldades da civilização gre-
ga. Eles quebravam pedras sob sol 
escaldante para sobreviver. Por 
isso produziram uma filosofia que 
é perene. Foram vencidos pelos 
romanos nas armas, mas a cultu-
ra grega foi totalmente assimila-
da pelos romanos. Venceram-nos 
pelas ARTES. Acho lícito pensar 
sobre o destino de gerações atu-
ais que se acomodam com bolsas 
eleitoreiras doadas pelo governo. 
Estão enterrando seus talentos.  
Estão aprendendo a pescar? Será 
que não estamos já presenciando 
a dificuldade de indústrias e do 
comércio de encontrar mão de 
obra para produzir e movimentar 
a riqueza de um país? Empresas 
estão fechando por falta de traba-
lhadores. Parte desta geração-bol-
sa parece estar preferindo ganhar 
o peixe a empregar o seu talento e 
pescar com dignidade. Colocada 
esta reflexão voltemos a um capí-

tulo da obra narrado por Darlene. 
Ela, sem dúvida é herdeira de tra-
dição familiar de trabalho.  Re-
construiu em sua vida pessoal o 
exemplo do patriarca bisavô, imi-
grante italiano, Vincenzo Gran-
chelli, exemplo vivo, através de 
três gerações plantadas no Brasil 
do lema do “FIDE ET LABORE”. 
Isto foi passando de pai para fi-
lho. O essencial é educarmos nos-
sos filhos e netos  neste caminho 
seguro com as mesmas virtudes: 
valores e princípios de nossas 
autênticas raízes. Assim cada um 
construirá mais facilmente sua 
história pessoal de sucesso profis-
sional, familiar, social. Darlene, o 
professor orgulha-se do êxito de 
seus alunos! Você realmente mos-
trou que construiu sua história 
acadêmica dirigindo sua charrete 
até a escolinha rural, deixando a 
casa com trabalho bancário para 
mante-se nos estudos, casamen-
to, filhos, conclusão de formação 
universitária. Montagem de con-

fecção, luta aperfeiçoamento de 
sua produção. E agora, grande 
empresária no setor alimentício 
e produção de salgadinhos indus-
trializados, a “Milho de Ouro In-
dústria e Comércio Ltda em Embu 
das Artes, com 200 funcionários e 
que   mantém há 32 anos o mes-
mo CNPJ com toda esta energia 
que ilumina e contamina a sua 
empresa e família. Determinação, 
resiliência. A indústria progrediu 
e necessitou do marido e dos três 
filhos todos muito bem formados 
para compor sua administração 
em seus diversos setores. Como 
mulher extraordinária, fruto da 
terra, seu exemplo fica registra-
do nesta instituição de memória, 
assim como este livro que ilumi-
na sonhos daqueles que querem 
empreender e vencer. Parabéns, 
Darlene! Através de seu exemplo, 
a Casa da Memória cumprimenta 
a todas as mulheres por seu dia!    

TOMAZ DE AQUINO PIRES  

Dia da Mulher! Mulheres extraordinárias!

O entrelaçamento entre dese-
jo dos pais e relações de gênero, 
a que alude o título deste artigo, 
pode ser visto quando o casal de-
cide ter filhos. Ainda é muito co-
mum que a preferência seja por 
um filho homem quando se trata 
da primeira gravidez, reservada a 
segunda gravidez para a filha mu-
lher, que viria, neste caso, para 
formar um casal de filhos, corres-
pondendo a uma fantasia muito 
comum entre pais. Essa é uma 
herança da qual a família peque-
no-burguesa contemporânea não 
tem conseguido se desfazer. No 
modelo aristocrático, em que ca-
samento era negócio, e não senti-
mento, o que importava era o pri-
meiro filho, se fosse homem, para 
ser o herdeiro dos negócios da 
família. Hoje, mesmo quando as 
famílias se estruturam por laços 

afetivos, esse modelo de escolha 
de filiação permanece. Não é por 
acaso que a historiadora norte-a-
mericana Joan Scott já dizia que o 
gênero está no princípio e é estru-
turante dos modos de organização 
das relações humanas e, portanto, 
das relações de poder.

Essa ideia é ilustrada pelo con-
to ‘Você me queria?’ que faz par-
te do livro ‘À beira do Araguaia’. 
Eve, a primogênita do casal Ana 
e Pedro, a partir de um aconteci-
mento escolar, aparentemente ba-
nal, é tomada pela dúvida quanto a 
se seus pais realmente a desejaram 
enquanto ainda estavam grávidos 
ou se, na verdade, teriam deseja-
do um menino. Ela interroga pri-
meiramente a mãe, depois a avó 
paterna e, por fim, o próprio pai. 
O modo como a narrativa trata o 
assunto indica que a perplexidade 

de Eve interroga a própria socie-
dade contemporânea, deixando 
à mostra o núcleo patriarcal que 
estrutura e modula o nosso desejo 
que, pela sua natureza, é incons-
ciente bem como ainda ambiva-
lente quando se trata do lugar da 
mulher neste nosso século XXI. 
Nesse sentido, faz bem em sempre 
lembrar do que dizia o psicanalista 
francês Jacques Lacan: o incons-
ciente é a política.

“Anoitecia cá dentro, não sa-
bia bem ao certo onde podia ser 
– no tórax, descendo pelo estôma-
go, pela barriga. Temerosa, como 
estava, chegou a duvidar se per-
guntaria mesmo ao pai, e correr 
o risco de saber o que sabia para 
sempre, sem o socorro da dúvida. 
Sentiu pena da noite que, como 
ela, é sempre depois. Celebra-
da de poesia, cheia de encantos, 

graciosa de sempre encantar, mas 
sem dúvida a segunda.” (À beira 
do Araguaia, p. 79).

Um modo, portanto, de abor-
darmos a questão da igualdade 
entre os sexos é prestar atenção a 
como essa trama se tece no cam-
po das fantasias parentais, onde 
uma verdadeira microfísica do 
poder se desenrola, como diria 
Michel Foucault. A pergunta é: 
o que você, pai/mãe deseja: me-
nina ou menino? Como explica 
o psiquiatra e psicanalista suíço 
Francois Ansermet, em seu livro 
“A fabricação das crianças - uma 
vertigem tecnológica”, o dese-
jo dos pais cria um lugar para a 
criança no mundo. Se o desejo de 
um casal é por um filho homem 
como primogênito, que lugar res-
taria para a menina que vem nes-
sa posição? Seria um acidente, 

um erro, um equívoco? Quando 
a expectativa dos pais se con-
firma, a menina viria como um 
suplemento, um a mais, fazendo 
par com o menino, para formar 
o casal de filhos. Se assim for, a 
mulher somente adquire seu va-
lor em relação ao homem, signifi-
cando sempre como menos valia, 
como complemento. Por isso, e 
para finalizar, é importante que 
cada um, cada uma, se pergunte: 
qual o lugar no meu desejo para 
minha filha?

Francisco Neto Pereira Pinto é 
escritor e psicanalista. Doutor em 
Letras. É Professor Permanente no 
Programa de Mestrado e Doutora-
do em Linguística e Literatura da 
Universidade Federal do Norte do 
Tocantins. Siga o autor pelo Insta-
gram: @francisconetopereirapinto

A igualdade entre mulheres e homens começa no desejo dos paisFrancisco Neto Pereira Pinto*



O nosso,
o seu lago...

Lago do Holandês – Av. das Tulipas, 245 - Holambra-SP – (19) 99648-6005 – www.menudigital.app.br/doholandes



GAZETA REGIONAL
www.gazetaregional.com.br     

8 de março de 2025Jaguariúna
4

Jaguar Open Innovation: parceria 
entre prefeitura e UniFaj impulsiona 
inovação em Jaguariúna 

DIVULGAÇÃO

A Prefeitura de Jaguari-
úna, por meio da Secretaria 
Municipal de Gestão, Inova-
ção e Tecnologia, e o Centro 
Universitário de Jaguariúna 
(UniFAJ) realizam na terça-
-feira, 11, às 19h, no Campus 
I da UniFAJ, o Jaguar Open 
Innovation, uma iniciativa 
que promete transformar o 
cenário de inovação e tecno-
logia na cidade. Na oportuni-
dade, será assinado um termo 
de cooperação entre a secreta-
ria e a universidade, por meio 
do programa InovaEduk, que 
visa fortalecer o ecossistema 
de inovação local e estimular 
o desenvolvimento de solu-
ções inovadoras.  

A programação do even-
to contará com uma pales-
tra magna da diretora de IT 
Brasil da Flextronics, Renata 
Dalbó, que abordará a impor-
tância da capacitação em tec-
nologia, especialmente volta-
da para mulheres e jovens.

O termo de cooperação 
firmado entre a prefeitura e a 
universidade estabelece uma 
relação técnica com o obje-
tivo de fomentar a ciência e 
a tecnologia em Jaguariúna, 
abordando três frentes princi-
pais: a criação de uma incu-
badora de startups e espaços 
de coworking voltados para 
inovação e tecnologia, a ca-
pacitação de munícipes em 
áreas demandadas pelas em-
presas e a promoção de even-
tos que incentivem a troca de 
conhecimentos entre alunos 
e a comunidade empresarial 
local.

Segundo a Secretaria de 
Gestão, Inovação e Tecnolo-

gia, Karina Florido, a nova 
incubadora de startups e os 
espaços de coworking, que 
estarão localizados no Cam-
pus II da UniFAJ são espera-
dos com grande expectativa. 
Esses ambientes serão fun-
damentais para o surgimento 
de novas ideias e modelos 
de negócios, proporcionan-
do um suporte essencial para 
empreendedores e empreen-
dimentos inovadores.

“Acredito que a criação 
dessas estruturas representa 
um avanço significativo para 
a nossa cidade, que já possui 
um parque tecnológico con-
solidado e atrai várias em-
presas de grande porte. Nesse 
contexto, é essencial fomen-
tar a inovação e a tecnologia, 
ampliando as oportunidades 
para nossos cidadãos”, afir-
ma a secretária Karina.

Além disso, a capacitação 
de profissionais é vista como 
uma prioridade. “O objetivo 
é garantir que os moradores 
de Jaguariúna estejam prepa-
rados para atender às deman-
das do mercado de trabalho 
em tecnologia, que cresce de 
forma acelerada. Para isso, 
serão oferecidos cursos e 
workshops específicos, vi-
sando criar um pipeline de 
talentos para o setor”, com-
pleta.

Serviço:
Jaguar Open Innovation
Data: 11/03
Horário: 19h às 21h
Local: Campus I da UniFAJ
Endereço: Rua Amazonas, 
504 – Jd. Dom Bosco – 
Jaguariúna

Iniciativa promete transformar o cenário de inovação e tecnologia na cidade

A programação do evento contará com uma palestra magna que abordará 
a importância da capacitação em tecnologia
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Sobe para 1754 o número de pessoas com dengue

Hospital passa a realizar exames de 
colonoscopia pela primeira vez na história 

THIAGO CARVALHO

Jaguariúna já contabiliza 
1754 casos confirmados de 
dengue. Há 179 em investi-
gação. O número crescente é 
uma realidade em toda a região 
e o poder público, juntamente 
com a população, precisa to-
mar atitudes que contribuam 
para o controle de casos.

A Secretaria de Saúde vai 
realizar neste fim de semana 
mais um mutirão de comba-
te à dengue. As equipes da 
Saúde irão visitar os bairros 
Nassif, Miguel Martini e Vila 

Guilherme, no sábado e no 
domingo, das 8h às 12h e das 
13h às 17h. 

Os mutirões servem para 
identificar e eliminar cria-
douros do mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da den-
gue, chikungunya, zika e febre 
amarela. É importante que os 
moradores recebam os agentes 
e a vistoria.

Somente uma população 
consciente e engajada conse-
gue diminuir o número de in-
fectados. Participe.

A Prefeitura de Jaguari-
úna, por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde, anun-
ciou uma grande conquista 
para a população: a partir 
deste domingo, 09, exames 
de colonoscopia passarão 
a ser realizados no Hospi-
tal Municipal Walter Ferra-
ri. Esta é a primeira vez na 
história da cidade que esse 
procedimento será oferecido 
na rede municipal de saúde, 
eliminando a necessidade de 
deslocamento até Indaiatuba, 
na região de Campinas, onde 
os pacientes eram atendidos 
até então.

Segundo a Secretaria 
de Saúde, durante o mês de 

março estão programados 
112 exames, atendendo pa-
cientes que já estão cadastra-
dos na rede municipal e que 
aguardam o procedimento 
após terem passado por con-
sultas médicas. Atualmente, 
a fila para a colonoscopia na 
cidade conta com aproxima-
damente 850 pacientes.

Os primeiros exames se-
rão realizados neste domin-
go, das 8h às 19h. Nos dias 
10 e 11 de março, segunda e 
terça-feira, os procedimentos 
ocorrerão no período notur-
no, das 19h às 22h.

“Essa conquista reforça 
nosso compromisso em pro-
porcionar serviços de saúde 

mais acessíveis e eficientes 
para os cidadãos de Jaguari-
úna”. Saúde é nossa priori-
dade”, destaca o prefeito de 
Jaguariúna, Davi Neto. 

“A iniciativa representa 
um avanço significativo para 
a saúde pública de Jaguariú-
na, oferecendo mais comodi-
dade, rapidez e qualidade no 
atendimento à população”, 
disse a secretária de Saúde, 
Conceição Camilo.

A Prefeitura de Jaguariúna 
segue investindo na melhoria 
da saúde municipal e traba-
lhando para reduzir o tempo 
de espera dos pacientes que 
necessitam de exames e pro-
cedimentos especializados.

Mutirões são eficazes com 
a ajuda e colaboração dos 
moradores

Carol Pepe, proprietária do 
OK Coworking em Jaguariúna

Para quem não me conhece, 
sou Carol Pepe, proprietária 
do Ok Coworking em Ja-
guariúna, um espaço onde 
alugamos estações de tra-
balho, salas comerciais, de 
reuniões, palestras e treina-
mentos.
Há alguns anos, no Dia da 
Mulher, eu postei uma foto 
de um cliente nosso, ho-
mem, segurando um briga-
deiro, que demos de pre-
sente para todos os clientes 
naquele dia, na legenda, a 
hashtag #zeropreconceito. 
A ação teve muitas visuali-
zações, elogios e recebemos 
apoio de diversas pessoas 
que acharam a iniciativa 
fora do padrão. Possivel-
mente, tivemos críticas que 
não chegaram até nós. 
Em momento nenhum hou-
ve intenção de desvalorizar 
as mulheres ou qualquer 
movimento feminista. Foi 
uma forma de demonstrar-
mos que, por aqui, apoia-
mos a todos, sem distinção, 

sem preconceitos.
Foi um risco, como muito o 
que fazemos aqui no espa-
ço, por trabalharmos (ain-
da que indiretamente) com 
inovação.
A reflexão que trago aqui 
hoje é: o quanto você está 
disposto a sair da sua zona 
de conforto para ter mais 
sucesso? 
Para se destacar, é neces-
sário se diferenciar. Seguir 
tendências e fazer o que 
todos estão fazendo é mais 
fácil, mais cômodo e menos 
arriscado do que inovar e 
correr o risco de errar feio. 
Seguir o que os outros estão 
fazendo pode dar certo. E, 
nem sempre, fazer diferente 
é sinônimo de sucesso. Ain-
da tem a questão de quan-
do e quanto arriscar.
Você pode ser um funcioná-
rio, que cumpre o que está 
no contrato de trabalho, faz 
suas tarefas, mantem seu 
horário e trabalha “direiti-
nho”. Se não sair da zona 

de conforto para fazer algo 
mais do que todo mundo 
está fazendo, corre o risco 
de manter-se sempre na 
mesma posição, sem des-
taque e, muitas vezes, sem 
reconhecimento. É ousado 
tomar iniciativas que nem 
sempre serão bem-vistas. O 
quanto você está disposto 
a se expor pode significar a 
diferença entre não sair do 
lugar e ser promovido.
Sendo você um empreen-
dedor, pequenas ações que 
fogem do que a maioria está 
realizando pode significar 
maior divulgação para sua 
empresa, mais destaque e 
mais vendas. 
Por aqui, não somos arro-
jados e nossos riscos são 
calculados. Procuramos, 
com nossas iniciativas, ir 
contra a maré para apoiar-
mos os empreendedores 
locais de forma diferente, 
criativa e coletiva. Fecha-
mos parcerias improváveis, 
divulgamos empresas que 

parecem ser concorrentes 
e que se tornam aliados va-
liosos, criamos movimentos 
que colocam em destaque 
nossos clientes e parceiros 
e estamos sempre procu-
rando formas de agregar 
novas ações com criativi-
dade. Organizamos eventos 
que agregam conhecimento 
e trazem reflexões, criamos 
conexões sem sermos inter-
mediários e buscamos fazer 
isso de formas não tradicio-
nais. 
Para realizar tudo isso, pre-
cisei me afastar do opera-
cional do dia a dia para me 
posicionar cada vez mais de 
forma estratégica na ges-
tão. Isso leva tempo, muito 
esforço e não é nada con-
fortável. Não é uma receita 
de bolo, não funciona da 
mesma maneira para todos. 
Porém pode, sim, dar muito 
certo. 
Então, fica o questionamen-
to: o quanto você está dis-
posto a arriscar?

Não seguir tendências: 
Risco de sucesso ou fracasso?

Conexão

Quer saber mais sobre Processos de 
vendas frágeis? O Fábio Jastre preparou 

um conteúdo voltado para pequenos 

empreendedores e profissionais da área 

comercial para ajudar a nos preparar para 

as tendências de vendas para 2025. Não 

é uma palestra, é um workshop para que 

você tenha as ferramentas necessárias para 

adaptar o seu processo e vender mais!

Quando: Quarta-feira, 12

Onde: Ok Coworking em Jaguariúna

Horário: Das 18h às 20h 

As vagas são limitadas

Hospital Municipal Walter Ferrari

DIVULGAÇÃO
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Prefeito Carlos Alberto afirma: 
“desenvolvimento sim, pedágios, não!”

Central de Pronto Atendimento 
está funcionando até às 22h

Merenda Escolar conta com novo veículo com baú refrigerado

Prefeitura prorroga 1ª parcela e cota única do IPTU 2025

 Amparo

 Pedreira

 Morungaba

 Artur Nogueira

Administração realizou debate sobre impactos da concessão rodoviária estadual

Ana Lúcia Nieri Goulart.
O prefeito Fábio ressalta 

que a população deve procu-
rar pelo Pronto Socorro do 
Hospital Humberto Piva so-
mente após as 22h, antes os 

pacientes estão sendo atendi-
dos na Central. “Possuímos 
equipes médica e de enferma-
gem para bem atender todos 
que procurarem pelo pronto 
atendimento”, conclui.

O Departamento de 
Educação da Prefeitura 
da Estância Climática 
de Morungaba passou a 

contar com mais um ve-
ículo em sua frota. Ofi-
cialmente entregue, o 
veículo conta com baú 

refrigerado destinado ao 
transporte da merenda 
escolar.

O Fiat Fiorino com 

baú refrigerado vai ga-
rantir o controle da tem-
peratura no transporte de 
alimentos como frutas, 

verduras, carnes e laticí-
nios da merenda escolar. 
O investimento foi de 
R$168 mil, sendo R$100 

mil da Secretaria de Edu-
cação do Estado de São 
Paulo e R$68 mil da mu-
nicipalidade.

A Prefeitura de Artur No-
gueira, por meio do Setor de 
Cadastro Urbano, informa 
que o prazo de vencimento da 
primeira parcela e cota única 
do IPTU 2025 foi prorrogado. 
O pagamento pode ser feito 

em 10 parcelas, ou total (cota 
única) com 10% de desconto. 
A cota única terá vencimento 
em 31 de março de 2025, as-
sim como a 1ª parcela (para 
quem desejar parcelar). As 
demais parcelas vencem todo 

dia 10 dos meses seguintes - 
até dezembro.

De acordo com a Admi-
nistração Municipal, no carnê 
de IPTU predial é cobrada 
também a Taxa de Lixo (TL). 
Já no carnê de IPTU dos ter-

renos, é cobrada, além do 
IPTU, somente a Contribui-
ção de Iluminação Pública 
(CIP).

O pagamento em parcela 
única ou parcelado quita tanto 
o IPTU quanto as Taxas.

Importância do IPTU
A Administração ressalta 

que a arrecadação do IPTU 
serve, principalmente, para 
compor a receita tributária 
do município, sendo um dos 
principais impostos que ga-

rantem a arrecadação da Pre-
feitura e o financiamento dos 
serviços públicos. Com isso, 
dos 40% do valor arrecadado, 
é vinculado no mínimo 15% 
para a Saúde e 25% para a 
Educação, obrigatoriamente.

Durante debate munici-
pal sobre concessão/privati-
zação, realizado pelo Poder 
Executivo de Amparo nesta 
semana, no Paço Municipal, 
o Prefeito Carlos Alberto 
Martins reforçou sua posi-
ção contrária à implantação 
de quatro praças de pedágios 
nas saídas da cidade, previs-
tas no projeto do Governo do 
Estado, como impacto da pri-
vatização das rodovias que 
permeiam a região.

“Os investimentos no va-
lor de mais de 9 bilhões de re-
ais vão trazer benefícios para 
Amparo e cidades próximas, 
entretanto me manifestei cla-
ramente contra a instalação 
das quatro praças de pedágio 
previstas nas saídas da nossa 
cidade”, ressalta o prefeito 
Carlos Alberto Martins.

O debate foi aberto com 

uma apresentação ministra-
da pelo Secretário Munici-
pal de Transportes, Henri-
que Cezar, com explicação 
detalhada do projeto do 
Governo do Estado sobre 
a concessão, que definirá a 
nova empresa responsável 
pela gestão das rodovias das 
regiões de Campinas e do 
Circuito das Águas. Após a 
apresentação, os participan-
tes tiveram a oportunidade de 
falar e registraram sugestões 
e manifestações contrárias à 
implantação das quatro pra-
ças de pedágio em Amparo.

O impacto da nova con-
cessão, cujo leilão está pre-
visto para o terceiro bimes-
tre deste ano, prevê pedágio 
entre Amparo-Pedreira, 
Amparo-Serra Negra, Am-
paro-Santo Antônio de Pos-
se e Amparo-Morungaba. 

O prefeito Carlos Alberto 
vai entregar ao Governo do 
Estado um documento que 
resultou do debate, regis-
trando a não aceitação do 
pedágio na cidade.

Amparo foi a primeira 
cidade da região a promover 
este debate público junto à 
população, antes mesmo de 
o Governo do Estado ini-
ciar as audiências públicas, 
que serão conduzidas pela 
Secretaria de Parcerias em 
Investimentos e pela Agên-
cia de Transporte do Esta-
do (Artesp). As audiências 
acontecem neste mês de 
março: dia 10 na Câmara 
Municipal de Campinas; dia 
11 na Câmara Municipal de 
Mogi Guaçu, e dia 14, de 
forma híbrida, na sede da 
Artesp, em São Paulo.

O anúncio das praças de 

Mais de 200 pessoas participaram do debate, que teve por objetivo unir forças com a população e lideranças políticas 
dos municípios impactados

DIVULGAÇÃO

Central está localizada nas dependências da Central Municipal de Saúde, 
na Rua Miguel Sarkis, nº 51, Parque Industrial

DIVULGAÇÃO

pedágio foi oficializado pelo 
Governo de Estado pelo Se-
cretário de Estado de Parce-

rias em Investimentos, Ra-
fael Benini, ao gabinete do 
Prefeito para explicar sobre 

a mudança na concessão das 
rodovias e a aplicação dos 
investimentos na região.

Atendendo solicitação do 
prefeito Fábio Polidoro, a Se-
cretaria Municipal de Saúde 
de Pedreira ampliou o horário 
de funcionamento da Central 
de Pronto Atendimento “Má-
rio Wilson Fratta – Nino Frat-
ta”, localizada nas dependên-
cias da Central Municipal de 
Saúde até às 22h, de segunda 
a sexta-feira.

“A população deve pro-
curar a Central de Pronto 
Atendimento até às 22h prin-
cipalmente para atendimentos 
de dengue e covid, além de 
medicação externa, troca de 
sonda, sinusite, vômito, dores 
e mal-estar em geral. Não é 
preciso agendamento”, en-
fatiza a Secretária de Saúde, 
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Direito e Arte

Quando uma música 
toca em um evento, rádio, 
televisão ou streaming, 
você já se perguntou como 
os artistas e compositores 
são remunerados pelo uso 
de suas obras? No Brasil, 
essa responsabilidade é do 
Escritório Central de Ar-
recadação e Distribuição 
(ECAD). Mas, afinal, o que 
é o ECAD, como ele funcio-
na e qual a sua importância 
para o mercado musical? 

O QUE É O ECAD? 
O ECAD é uma institui-

ção privada, criada pela Lei 
nº 5.988/73 e mantida pela 
Lei dos Direitos Autorais (Lei 

nº 9.610/98). Sua função é ar-
recadar e distribuir direitos 
autorais para compositores, 
músicos, intérpretes e demais 
detentores de direitos sobre 
obras musicais. 

Na prática, sempre que 
uma música é executada pu-
blicamente — seja em um 
show, rádio, bar, restaurante, 
cinema ou plataforma digital 
— o ECAD cobra uma taxa 
pelo uso da obra e repassa os 
valores aos titulares. 

COMO FUNCIONA A 
ARRECADAÇÃO? 

A cobrança do ECAD se 
baseia no conceito de execu-
ção pública de música, que 

abrange: 
• Eventos ao vivo (shows, 

festas, casamentos, 
festivais);  

• Transmissões em rádio e 
TV;  

• Músicas tocadas em 
estabelecimentos 
comerciais (bares, 
academias, shoppings, 
restaurantes);  

• Serviços de streaming 
(Spotify, YouTube, Apple 
Music). 

Os valores variam confor-
me fatores como tamanho do 
local, número de frequenta-
dores e alcance da transmis-
são. 

COMO É FEITA A 
DISTRIBUIÇÃO? 

O ECAD utiliza critérios 
técnicos para repartir os va-
lores arrecadados entre os 
titulares das músicas executa-
das. Os dados são obtidos por 
amostragem e monitoramento 
eletrônico. Cada percentual é 
distribuído para:  
• Compositores e Autores: 

67%  
• Intérpretes: 16,7%;  
• Produtores fonográficos; 

7,5%;  
• Editoras musicais: 8,8%. 

MITOS E POLÊMICAS 
SOBRE O ECAD

Apesar de sua importân-

cia, o ECAD enfrenta críticas. 
Algumas das principais con-
trovérsias incluem:  
• Falta de transparência: Há 

questionamentos sobre os 
critérios de distribuição e 
arrecadação; 

• Cobrança de pequenos 
estabelecimentos: 
Pequenos negócios 
reclamam que a cobrança 
pode ser desproporcional 
à sua realidade 
financeira;  

• Impacto das plataformas 
digitais: O crescimento 
do streaming gerou 
desafios na arrecadação 
e divisão dos direitos 
autorais. 

Para combater essas ques-
tões, em 2013 foi sancionada 
a Lei nº 12.853/13, que trouxe 
mais regras de transparência e 
fiscalização ao ECAD. 

O ECAD tem um papel 
fundamental na valorização 
do trabalho artístico e na ga-
rantia de remuneração justa 
para quem cria música. No 
entanto, é essencial que sua 
atuação seja cada vez mais 
transparente e justa para to-
dos os envolvidos. 

Se você é um artista ou 
empresário e tem dúvidas so-
bre direitos autorais, consulte 
um advogado especializado 
para entender melhor seus di-
reitos e obrigações.

Dr. Caius Godoy, Advogado Especialista em Holdings Familiares. Presidente da Comissão de Cultura, Mídia e Entretenimento da OAB Jaguariúna. – e-mail: caius.godoy@adv.oabsp.org.br 

Você sabe o que é o ECAD? 

ALUGA-SE SALA COMERCIAL 
RUA ALFREDO ENGLER, 345 –

CENTRO – JAGUARIÚNA
19-991983603

IMÓVEL REFORMADO, NOVO, MODERNO,
BANHEIRO EM CADA SALA, INTERNET, 

ELEVADOR, INFRA PARA AR CONDICIONADO. 
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Direitos

Em meio a maior taxação de pro-
dutos importados pelos Estados 
Unidos, de todos os tempos, o 
Presidente Lula ordena ao vice, 
que também acumula o Ministé-
rio da Indústria, Comercio, Servi-
ços e trololó, que resolva a pen-
denga internacional na base do 

truco, se possível for.
Geraldo Alckmin é experiente, 
sabe muito bem que mais vale o 
silencio e os sinais faciais, para 
convencer qualquer desconfiado 
das intenções do oponente.
Nosso grande trunfo é o etanol ta-
xado em mais de 18%, uma ‘Mani-

lha’, carta forte do nosso baralho.
Na negociação com os america-
nos não basta ‘um par de três’, é 
preciso blefar para valorizar os 
produtos tupiniquins, mas com 
muito tato, jeito e gentilezas.
No novo jogo das taxações, a po-
lítica americana esquece-se que 

aumentar impostos significa pre-
ço final elevado, também para os 
cidadãos estadunidenses.
Alckmin não vai ‘por a mão na 
orelha’, porque as cartas baixas, 
denunciam a derrota.
Mas vale tudo para continuar a ex-
portar com preços competitivos 

e ele deve ‘passar a mão no pes-
coço’ e gritar ‘truco’, mantendo, 
pelo menos o etanol na linha de 
frente das exportações, ‘erguen-
do os ombros duas vezes’ para os 
nossos ricos compradores.
E TENHO DITO,
PALAVRA DE HONRA!

J. Tannus –radialista, desenhista, professor, advogado 
ACESSE: mestretannus.blogspot.com – Instagram - @jtannusjr  – 

Spotify – E TENHO DITO, PALAVRA DE HONRA!

Para entender as taxações de Trump 
é preciso saber jogar truco 

Gisele Feriani
Formada pela PUC Campinas, com pós-

graduação em Direito Público e Previdenciário 
e pós-graduanda em Direito de Processo Civil

Dra. Carolyne Covissi FerreiraFeriado ou apenas tradição?
O Carnaval trouxe novamente 
uma dúvida comum entre os bra-
sileiros: afinal, é feriado ou não? 
Muitos acreditam que sim, mas 
a realidade jurídica é diferente. 
O Carnaval não é um feriado 
nacional, pois não está previs-
to na Lei Federal 662/1949, que 
estabelece os feriados oficiais 
do Brasil. No entanto, em alguns 

estados e municípios, a data 
pode ser reconhecida como fe-
riado local por meio de leis es-
pecíficas.
Essa confusão ocorre porque, 
culturalmente, o Carnaval é tra-
tado como um período de fol-
ga generalizada. Governos de-
cretam ponto facultativo para 
servidores públicos, e muitas 

empresas adotam a paralisação 
das atividades. Contudo, no se-
tor privado, o empregador não é 
obrigado a conceder folga nes-
ses dias, a menos que haja um 
acordo coletivo ou determina-
ção municipal.
A dúvida persiste porque, na 
prática, o costume faz com que 
o Carnaval funcione como um 

feriado para grande parte da 
população. O Direito reconhece 
o costume como uma fonte nor-
mativa, desde que não contrarie 
a lei. Entretanto, enquanto não 
houver uma regulamentação na-
cional que inclua o Carnaval na 
lista oficial de feriados, a incerte-
za continuará ano após ano.
Para os trabalhadores, é essen-

cial verificar a legislação do seu 
estado ou município e as regras 
da sua empresa. E para aqueles 
que desejam que o Carnaval seja 
um feriado oficial, a mudança 
precisa ser autorizada pelo Con-
gresso Nacional.
E para mais dicas e curiosidades 
sobre Direitos e Deveres sigam 
@carolyne.covissi.

Com efeito, atualmente, as mu-
lheres são um pouco mais que 
a metade do eleitorado brasilei-
ro, conforme fonte do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE). Apesar 
de sermos maioria, há menos 
de um século, nós, ainda, não  
podíamos votar. O direito de vo-
tarmos e sermos votadas só foi 
garantido em 1932, mais precisa-
mente no 24 de fevereiro, auto-
rização esta realizada pelo então 
presidente Getúlio Vargas, o Dia 
da Conquista do Voto Feminino 
no Brasil.  
Neste ano, o voto feminino com-
pleta 92 anos. Naquela época 
e até hoje as mulheres ainda 
enfrentam enormes desigual-
dades. O Código Civil de 1932 

estabelecia, por exemplo, que a 
mulher casada era incapaz para 
diversos atos da vida civil. Assim, 
se quisesse trabalhar, receber 
herança ou ajuizar ação judicial, 
precisava da autorização expres-
sa do marido.
A primeira mulher a se alistar e 
conquistar o direito de votar foi 
a professora Celina Guimarães 
Viana, de Mossoró. Logo depois, 
Alzira Soriano foi eleita prefeita 
da cidade de Lajes. 
Em 1934, na primeira eleição 
após a aprovação do Código Elei-
toral que deu o direito de voto às 
mulheres, foi eleita a primeira 
mulher negra, Antonieta de Bar-
ros, para o cargo de deputada 
estadual em Santa Catarina. 

Já a primeira deputada federal 
eleita foi Carlota Pereira de Quei-
rós. Ela participou dos trabalhos 
da Assembleia Nacional Consti-
tuinte, entre 1934 e 1935, 
integrando a Comissão de Saúde 
e Educação. 
Carlota foi contemporânea de 
Bertha Lutz, criadora da Liga 
para a Emancipação Intelectual 
da Mulher, que depois se trans-
formou na Federação Brasileira 
pelo Progresso Feminino (FBPF).  
A igualdade política entre os se-
xos só foi oficializada em 1965, 
com a Lei 4.737 que editou o 
Código Eleitoral. O regramento 
tornou o alistamento eleitoral 
obrigatório às mulheres, como já 
era aos homens. Referida legisla-

ção foi estabelecida em meio à 
ditadura, quando não havia um 
processo democrático em curso 
para que as mulheres pudessem 
exercer de fato esse poder. 
Porém, necessário dizer que o ca-
minho das mulheres para efetiva-
mente ocuparem seu espaço de 
igualdade na vida pública ainda 
é longo. Segundo o TSE, as mu-
lheres são hoje 33% das candida-
tas, muito próximo à cota mínima 
de 30% estabelecida em lei. Mas 
quando se trata de eleitas, o per-
centual é de apenas 15%. 
Por séculos as mulheres não ti-
nham o direito sequer de apren-
der a ler e a escrever. O desafio 
das mulheres que nos antecede-
ram, de se qualificar e participar 

da política, são os mesmos de 
hoje. Contudo, hoje, a ocupação 
da mulher nas eleições melho-
rou e muito. Mas ainda há espa-
ço para serem ocupados por nós 
mulheres, na maioria dos cargos 
políticos. 
Muito melhorou deste então: 
igualdade salarial entre mulhe-
res e homens, o cuidado e prote-
ção em relação às mulheres víti-
mas de violência doméstica, etc. 
Porém muito deve ser conquis-
tado ainda.  Afinal, como disse 
a mulher tanzaniana, Pedagoga 
da Ciência, Éfu Nyaki: Metade 
do mundo são mulheres, a outra 
metade, os filhos delas”.  

Fonte: Senado Federal

08 de março – Dia da Mulher: Você sabe quando 
conseguimos o direito ao voto popular?

A importância 
de averbar uma 
construção 

A averbação de uma construção 
é um passo fundamental para 
garantir a regularização de um 
imóvel junto aos órgãos compe-
tentes. Esse processo consiste em 
registrar oficialmente na matrícu-
la do imóvel todas as alterações 
realizadas na propriedade, como 
a construção, reforma ou amplia-
ção da edificação. Embora muitas 
pessoas desconheçam a necessi-
dade dessa prática, a averbação 
traz benefícios legais, financeiros 
e administrativos essenciais. 

Por que averbar a construção? 
A averbação de uma construção 

é exigida pela legislação brasilei-
ra e tem como principal objetivo 
garantir que o imóvel esteja devi-
damente regularizado. De acordo 
com o Código Civil e a Lei de Re-
gistros Públicos (Lei nº 6.015/73), 
qualquer modificação estrutural 
deve ser informada ao cartório de 
registro de imóveis para que cons-
te na matrícula. 
Além de ser uma exigência legal, 
esse procedimento evita proble-
mas futuros relacionados à ven-
da, financiamento ou até mesmo 
herança do imóvel. Sem a aver-
bação, a propriedade pode ser 
considerada irregular, impedindo 
transações e dificultando a valori-
zação do bem. 

Benefícios da averbação 
A regularização de uma constru-

ção por meio da averbação traz 
diversas vantagens, entre elas: 
Valorização do imóvel – Um imóvel 
devidamente averbado tem maior 
valor de mercado, pois transmite 
segurança jurídica ao comprador 
e permite financiamentos bancá-
rios. 
Facilidade em negociações – Imó-
veis irregulares enfrentam dificul-
dades para serem vendidos ou 
usados como garantia em emprés-
timos. A averbação evita esses en-
traves e amplia as possibilidades 
de negociação. 
Evita penalidades e multas – Cons-
truções não averbadas podem ge-
rar sanções administrativas, como 
multas aplicadas pelas prefeitu-
ras, além da possibilidade de em-
bargos ou demolições em casos 
extremos. 

Segurança jurídica – O proprie-
tário tem a garantia de que sua 
construção está legalmente reco-
nhecida, evitando disputas judi-
ciais e problemas com herdeiros 
no futuro. 

Como realizar a averbação? 
O processo de averbação exige 
alguns documentos essenciais, 
como: 
Escritura ou matrícula do imóvel – 
Documento original registrado no 
cartório de imóveis. 
Alvará de construção – Autoriza-
ção emitida pela prefeitura para 
realizar a obra. 
Habite-se – Certificado que com-
prova que a construção foi conclu-
ída conforme as normas legais. 
ART ou RRT – Anotação de Res-
ponsabilidade Técnica (ART) ou 

Registro de Responsabilidade Téc-
nica (RRT), documentos emitidos 
por engenheiros ou arquitetos res-
ponsáveis pela obra. 
Após reunir a documentação ne-
cessária, o proprietário deve levar 
os documentos ao cartório de re-
gistro de imóveis, pagar as taxas 
exigidas e solicitar a averbação. 
A averbação de uma construção 
é um processo fundamental para 
garantir a legalidade do imóvel e 
evitar problemas futuros. Além de 
proteger o patrimônio do proprie-
tário, essa regularização possibili-
ta maior valorização e segurança 
em transações imobiliárias. Dessa 
forma, manter a documentação 
do imóvel em dia é um investi-
mento que traz benefícios dura-
douros e evita dores de cabeça no 
futuro. 

Adriana Serran, Perita Imobiliária e Especialista em 
Regularização de Imóveis.

(19) 99184.6967 / e-mail: adriana.serran@
mariaditajaguariuna.com.brSó é dono quem registra 
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Churrascaria - Lanchonete - Padaria

(19) 3937-5162

7º Interior Cup começa neste sábado com 
50 jogos em 11 cidades diferentes

Esportes
Prof. Julio do Vadu

Neste sábado, 08, tem iní-
cio a 7ª edição do Interior Cup 
com 50 jogos em 11 cidades 
diferentes. Estamos falando 
de um dos maiores campeona-
tos de futebol de base do esta-
do de São Paulo, que este ano 
está com número recorde de 
equipes e atletas participantes, 
sendo, 23 equipes, 5 catego-
rias e 3 mil atletas.  

Como já de conhecimento 
dos participantes, em sua pri-
meira fase as equipes foram 
separadas em quatro grupos 
regionalizados para facilitar a 
logística e baratear as despesas 
das delegações. Ao todo serão 
25 cidades sedes envolvidas 
que receberão os jogos, dessa 
forma, tornando a competição 
mais fortalecida e ainda mais 
reconhecida. Importante re-
gistrar que o Interior Cup foi 
idealizado em 2018 e teve sua 
primeira edição realizada em 
2019 com duas categorias (sub 
11 e sub 13) e apenas quatro 
clubes, Guarani FC, Inter de 

Limeira, Rio Branco EC e Pri-
mavera EC. 

Com o passar dos anos, 
demais equipes foram aderin-
do à competição e devido ao 
excelente custo-benefício se 
tornou o maior campeonato 
do interior do estado de São 
Paulo, sendo reconhecido pela 
FPF como o melhor campeo-
nato preparatório para o cam-
peonato paulista. 

Na primeira fase as equipes 
se enfrentam dentro do pró-
prio grupo, todos contra todos, 
em jogos de ida e volta, classi-
ficando-se para a segunda fase 
as 4 equipes mais pontuadas 
de cada grupo (A, B, C e D). 
A segunda fase, chamadas de 
oitavas de finais, será com-
posta por 16 equipes, onde os 
confrontos serão em jogos de 
ida e volta da seguinte forma, 
1º x 16º (J1), 2º x 15º (J2), 3º 
x 14º (J3), 4º x 13º (J4), 5º x 
12º (J5), 6º x 11º (J6), 7º x 10º 
(J7) e o 8º x 9º (J8). As equi-
pes que se classificaram entre 

as oito primeiras colocadas na 
classificação geral terão a van-
tagem de realizar o segundo 
jogo em casa e jogar por dois 
resultados iguais, passando 
para a terceira fase a equipes 
vencedoras. 

Na terceira fase, chamada 
de quartas de finais, os con-
frontos também serão no sis-
tema de ida e volta, onde as 
equipes com melhores cam-
panhas na classificação geral, 
terão a vantagem de realizar o 
segundo jogo em casa e jogar 
por dois resultados iguais. VJ1 
x VJ8 (J9) VJ2 x VJ 7 (J10), 
VJ3 x VJ6 (J11) e VJ5 x VJ6 
(J12). As equipes vencedo-
ras seguem para a quarta fase 
(semifinais), as quais, serão 
disputadas também no sistema 
de ida e volta prevalecendo a 
vantagem das melhores cam-
panhas na classificação geral 
de decidir em casa e jogar por 
dois resultados iguais.  

As equipes que forem der-
rotadas nas semifinais irão 

disputar as finais da série prata 
e as equipes vencedoras irão 
disputar as finais da série ouro. 
A comissão organizadora já 
definiu as datas, horários e lo-
cais das finais das séries prata 
e ouro, senda elas, em Morun-
gaba no estádio Leonardo Fra-
re e em Conchal. 

Informações e 
agradecimentos 

A 7ª edição do Interior Cup 
contará com várias novidades, 
entre elas, as transmissões ao 
vivo e com narração das par-
tidas das finais da série prata 
e da série ouro, que serão re-
alizadas em Morungaba (28 e 
29/06) e em Conchal (05/07), 
com isso os familiares que 
não puderem comparecer aos 
jogos finais presencialmente 
poderão acompanhar on-line.  

A comissão organizadora 
agradece à todas as pessoas 
que estão envolvidas, direta e 
indiretamente, que contribu-
íram para que mais um cam-

DIVULGAÇÃO
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peonato de alto nível fosse 
realizado, desejando a todos 
os participantes uma excelente 
competição. Aproveitando a 
oportunidade a CO agradece 
também a diretoria do Bue-
nópolis FC e de Conchal pela 
parceria em nos fornecer seus 
estádios.   

JOGOS DA 1ª RODADA 
• AE Velo Clube x Macabi 

Holambra (Rio Claro) 
• União de Araras x Talentus 

Academy (Araras) 
• Inter de Limeira x C A 

Guaçuano (Limeira) 

• Águias Campinas x SC 
Paulinense (Campinas) 

• Atibaia EC x Guarani FC 
(Joanópolis) 

• Extrema FC x Brtasilis FC 
(Extrema MG) 

• Arena 77 x CFA Sumaré 
(Indaiatuba) 

• CT Nando Grana x Votoraty 
FC (Indaiatuba) 

• Independente / RC Soccer x 
Salto FC (Indaiatuba) 

• LM Soccer x União 
Barbarense (Campinas) 

• Independente FC x Atlétic 
Academy / SE Itapirense 
(Limeira)
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Coluna Social
Giuliana Murer é profissional de Relações 

Públicas & Eventos, Meseira por amor, mãe de 
três, foi docente universitária por 10 anos em 

Gestão de Eventos & Cerimonial/Protocolo, 
colunista social de outros jornais e revistas.

Dicas By Giuliana Murer

Carnaval
Folia e muita animação no Carnaval em Holambra e região. Confira alguns registros dos nossos foliões de plantão!

Cibele Soriano nos enviou a foto de alguns integrantes do grupo Folia e Alegria, vencedor do Carnaflores em Holambra

O segundo lugar ficou com Flinstons da família Madurodam! Grupo tradicional, criativo e animado, com 
esse registro de Simone Van der Proek

Jacinta, Rosana, Aninha e Regiane

A diretoria organizadora do evento com os integrantes: Diana e Carlo

O Rei Momo Brian e a sua rainha do Carnaval, Amanda
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Dra. Marina H. Del Poente –
CRMV –SP 46072 

Médica Veterinária – 
Atendimento a Domicilio 

(VETMÓVEL) (19) 9.7417-2979

Momento PET

As mudanças climáticas 
e o aumento de chuvas fortes

As mudanças climáticas 
e o aumento de chuvas for-
tes são uma realidade em vá-
rias regiões, e, para os cães, 
esse fenômeno pode repre-
sentar mais do que apenas 
um desconforto. 

Além do medo gerado 
pelo som dos trovões e pela 
chuva intensa, a exposição 
frequente à umidade pode 
acarretar problemas de pele 
para esses animais. A pele 
dos cães é sensível e, em 
condições de alta umidade, 
está mais suscetível a desen-
volver doenças cutâneas. 

A pele dos cães é uma 
barreira de proteção essen-
cial, mas, ao ficar úmida por 
longos períodos, ela se torna 
mais vulnerável a infecções, 
como dermatites e fungos. 
Além disso, o estresse cau-
sado pelo som dos trovões 
pode piorar a imunidade do 
animal, deixando-o ainda 
mais exposto a problemas 
de saúde. 

Muitos cães têm medo 
de trovões, o que gera um 
estresse elevado, e alguns 
podem até desenvolver fo-
bia ao som, aumentando a 
probabilidade de lesões por 
automutilação, como lambe-

duras excessivas e machuca-
dos ao tentar entrar em am-
bientes protegidos. 

Para proteger a saúde da 
pele do seu cão durante perí-

odos chuvosos, é importante 
mantê-lo seco e, se possível, 
evitar saídas desnecessárias 
na chuva. Caso seja inevi-
tável, secar bem ao retor-

nar para casa é fundamental 
para evitar o acúmulo de 
umidade. 

Cuidar da saúde emocio-
nal do cão é outro fator im-

portante. Criar um ambiente 
seguro e calmo durante tem-
pestades pode ajudar a redu-
zir o estresse e as chances de 
ferimentos por ansiedade.

É isso pessoal. Nos ve-
mos na próxima edição. 

E lembre-se: qualquer 
dúvida procure o médico ve-
terinário mais próximo.

Oportunidade!!!

ENTRAR EM CONTATO:   (19) 99287-1087  ( WhatsApp)

Vende-se lindo terreno de 1.200m2 de área todo aproveitável e pronto para 
construir. Localizado na Estância Turística da Cidade de Ibiúna em loteamento 
de fácil acesso. Lugar tranquilo e a poucos km do centro e da represa.
• Excelente topografia 

todo aproveitável
• Pronto para construir
• Água de rua 

passando na frente
• Energia elétrica
• Internet de fibra
• Coleta de lixo
• Documentação em 

ordem

• Número de Matrícula 
e Escritura Definitiva

• Aceita financiamento 
bancário

• Valor do 
investimento:  
R$ 120.000,00 
(Estudo proposta 
direto com o 
proprietário)
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VAGAS
JOVEM APRENDIZ

EMPRESA MAXLAV EM JAGUARIÚNA
ESTÁ EM BUSCA DE APRENDIZES,
INTERESSADOS ENVIAR O CV.

BIANCA.SILVA@SERVIZITALIAGROUP.COM


